

1・2・スマイル



第1・2学年通信

平成27年
3月24日

◆一年間ありがとうございました◆



校庭の桜の蕾も膨らみ、すっかり春らしくなってきました。あらためて4月当初の写真を見てみると、顔つきも体つきも変わり、子どもたちは心も体も大きく成長したように思います。1年生は、先生に頼って行動していた姿から、自分から進んで行動する姿へ、2年生はすっかりお姉さんの顔にと変わってきました。そんな子どもたちと一緒に過ごせた日々は、毎日がとても楽しく、充実していました。一年間が終了する今、子どもたちと保護者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

《かばさわ先生から 最後のメッセージ》

とうとう本日、修了式を迎えました。楽しい日々は、あっという間に過ぎてしまいました。この一年間、保護者の方々には、いろいろご協力をいただきましてありがとうございました。今こうして一年間を振り返ると、数え切れない思い出が輝いています。難しい問題も頑張った算数、たくさんの漢字を覚えたり劇や紙芝居を作って発表した国語、どんどん遊びが広がった楽しいダンボールのお家。作る楽しみ、できた喜びをいっぱい味わえました。そして、給食を食べながらのクイズ合戦…まだまだたくさんあります。素敵な思い出をありがとうございました。新しい学校でも、いろんなことにチャレンジしてってくださいね。ずっと応援しています。



8人 みんなで 長戸小最後の “ハイ、ポーズ！”

がんばりました

《体力優良賞》

ななさん
まことさん
ま子さん
のんさん

《1年間休まず 登校したお友達》

ななさん
ま子さん
のんさん

《3学期休まず 登校したお友達》

てんさん
あいりさん